

L'association Accomplir très active dans l'affaires de la rénovation des Halles, diffuse un petit diaporama composé de trois images de la canopée (architectes Berger-Anziutti) depuis le concours d'architecture avec ses images vaporeuses de la canopée (2007,) et les études techniques 2010 (**Voir le diaporama**)

L'image la plus récente date de 2010, elle et issue du **bureau d'études ayant réalisé les maquettes numériques**. Depuis la situation s'est encore aggravée. Comme chacun le sait, l'appel d'offres en 2011, s'est révélé infructueux, et VINCI a proposé une nouvelle solution limitant le dérapage financier. Mais personne ne sait publiquement à quoi ressemble aujourd'hui la canopée et sa structure, façon VINCI.

Des volutes de fumée du concours, sans structure, aux perspectives tricheuses de 2009, aujourd'hui la lourdeur structurelle de l'ensemble ne peut plus se cacher Une mégastructure opaque et écrasante alourdie de toutes les contingences inhérentes à ce genre de réalisation. Mais alors s'agit-il encore du même projet ? Il y a t'il eu délibérément tromperie en 2007 au moment du concours ?

Rédaction

© archicool.com 2012